ふれあい写真館



桜を眺めてウオーキング



5月9日、中央区健康づくり元気会(桑原栄次会長)主催による「お花見ウオーキング」が開催され、約150人が参加しました。

これは、楽しく歩いて健康づくりに役立ててもらおうと例年開催されており、今年で7回目。

この日は、4.5*₁、2.5*₁、1*₁の各コースに分かれ中央保健センター(南3西11)を出発し、頭上の桜や足元の草花を楽しみながらゴール地点の円山公園を目指しました。

ゴール後は地域のサークルによるオカリナ演奏もあり、参加者は 晴天の下、心地よいひとときを

楽しみました。





動物園で子育てサロン



4月20日、円山動物園(宮ケ丘3)において 子育て支援ボランティア「あおぞら」による 子育てサロン「あおぞらin ZOO」が開催され、 来園中の多くの親子連れが参加しました。

この日は、「ともだちほしいなおおかみくん」という人形劇などが披露され、動物園にもいるオオカミ、ウサギ、タヌキ、クマなどの人形が登場すると、子どもたちはすっかりお話に引き込まれていました。

防火の決意を胸に

5月14日、市消防局(南4西10)において、札幌中央区少年消防クラブ協議会(古山常吉会長)主催の「少年消防クラブ合同入団式」が開催されました。

式では、少年消防クラブ(Boys and girls Fire Club)の頭文字であるBFCと刺しゅうされた制帽が今回入団する5クラブ22人の小学生に手渡され、新入クラブ員を代表して桑園少年消防クラブの相川光くんが「いろいろなことを覚えてがんばります」と誓いのことばを述べました。



広告